
черный  оранж
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Откровения Натальи Бондаревой

«Я  ЛЮБЛЮ
            ЛЮБИТЬ
                       ЛЮДЕЙ»

Дневной надзор. Корреспондент
«Новых рубежей» принял участие
в рейде. Всем выйти из тени!

«Город будущего строит
молодёжь» — круглый стол на эту
тему прошёл в Голицыне

После Бородинского русская
армия пыталась остановить
наполеоновские войска
в сражении у села Крымское

Как остановить «дорожную
войну»? Об этом шёл разговор
в учебном центре
ГИБДД Подмосковья
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СОБЫТИЯ И ФАКТЫ

ТОЛЬКО НОВОСТИ

ИМЕНА ПОБЕДИТЕЛЕЙ ЗАСЕКРЕЧЕНЫ.
НЕНАДОЛГО

В районе завершились конкурсы профессионального
мастерства педагогов «Педагог района-2006», «Дошколь-
ный педагог» и конкурс классных воспитательных систем.

Имена победителей организаторы пока держат в
секрете. Тем не менее, «Новым рубежам» удалось
разузнать, что финалистками одного из конкурсов
стали учитель начальных классов Маловяземской шко-
лы Ольга Олейник, учитель географии Одинцовского
гуманитарно-технического лицея № 6 имени А.С. Пуш-
кина Юлия Дворская, учитель мировой художествен-
ной культуры и музыки Одинцовской гимназии № 14
Виктория Цибульникова и учитель начальных классов
Одинцовской гимназии № 13 Татьяна Пичугина.

17 февраля в Одинцове, впервые в истории райо-
на пройдет церемония награждения победителей и
лауреатов всех этих трех учительских конкурсов. «Но-
вые рубежи» непременно побывают на этом празднике
и затем «огласят» на своих страницах весь список
наших лучших из лучших педагогов.

Анна ИВАНОВСКАЯ.

АКАДЕМИЯ В «СОСНАХ»
Выставка живопис-

ных и скульптурных
работ прошла в гале-
рее культурного цен-
тра «Сосны». Эта вы-
ставка необычна со-
ставом участников.
Свои произведения
представили дей-
ствительные члены
Российской Акаде-
мии художеств, на-
родные художники
СССР и РФ: З.К. Це-
ретели, Е.И. Зверь-

ков, П.Ф. Никонов, П.П. Оссовский, А.А. Тутунов, Т.Т.
Салахов, А.Я. Степанова, В.Н. Гориславцев.

Творческие связи галереи «Сосны» с Академией
продолжаются с 1980 года. Многие ее члены перио-
дически участвовали в выставках, оказывали методи-
ческую и практическую помощь в деле просвещения,
образования и воспитания детей и молодежи. Эта
выставка — дань глубокого уважения и признатель-
ности Академии за многолетнюю дружбу.

Юрий КОРОВИН.
Фото автора.

СЕМЬЯ БРИЛЛИАНТОВОЙ ПРОБЫ
17 января представители Часцовской сельской ад-

министрации в торжественной обстановке поздрави-
ли с 60-летием совместной семейной жизни Евгения
Васильевича Виноходова (1913 года рождения) и Та-
тьяну Александровну Виноходову (1928 года рождения).
Более подробный рассказ о бриллиантовой свадьбе,
о секретах семейного долголетия читайте в одном из
ближайших номеров нашей газеты.

Лариса РОДИОНОВА.

ГОЛИЦЫНО КАРТОГРАФИЧЕСКОЕ
В январе 2006 года компанией «ЦКМ» издана кар-

та окрестностей Голицына и схема города Голицыно.
Подобная карта выпускается впервые и не имеет ана-
логов. Выполнена она в виде буклета, раскладываю-
щегося до листа формата 48х68 см. На одной сторо-
не листа представлена схема Голицына и близлежа-
щих населенных пунктов (Большие Вяземы, Летний
отдых, Захарово), на другой – карта окрестностей
города масштаба 1:100 000 (в 1 см – 1 км). Отпеча-
тана карта в московской типографии на качественной
глянцевой бумаге тиражом в 10 000 экземпляров.
Условные обозначения включают в себя автодороги,
железнодорожные пути, гидрографию, административ-
ные границы и прочее. На схеме указаны наименова-
ния микрорайонов и улиц, нумерация домов, обозна-
чены социально-культурные объекты, общественные
службы, медицинские, научные и образовательные
учреждения, садоводческие товарищества и ГСК.

Реализация карты будет осуществляться через
книжные магазины Москвы и области, газетные ки-
оски, а также со склада «ЦКМ».

УВАЖАЕМЫЕ ВЕТЕРАНЫ
ВЕЛИКОЙ ОТЕЧЕСТВЕННОЙ ВОЙНЫ!

1 февраля с 10 до 13 часов в Одинцовском Доме офице-
ров (ул. Маршала Жукова, дом 26) принимаются заявления
на выплату денежной компенсации за санаторно-курортное
лечение от пенсионеров Министерства обороны — ветеранов
Великой Отечественной войны.

При себе иметь: пенсионное удостоверение, военный би-
лет, свидетельство о браке, свидетельство о рождении на не-
совершеннолетних детей (возраст до 18 лет включительно),
паспорт жены.

Вел оперативку глава Одинцов-
ского района Александр Глады-
шев. Вопрос о готовности пред-
приятий к работе в экстремаль-
ных условиях планировался треть-
им. Тем не менее, Александр Ге-
оргиевич начал совещание имен-
но с этой темы.

— Сильные холода создали не-
мало чрезвычайных ситуаций в
районе, но соответствующие служ-
бы успешно со всем справились.
Отдельное спасибо нашим газов-
щикам и электрикам, на которых
пришлась особая нагрузка, — по-
благодарил гдава и добавил: — В
России самые страшные катастро-
фы — технологические. И учения
по гражданской обороне следует
проводить не по старой схеме
«вспышка слева, вспышка справа,
атомный взрыв», а чтобы люди
знали, как вести себя, что делать
при отсутствии газа, света, воды.
Должен быть какой-то объединен-
ный узел ЖКХ, мы должны точно
знать, что у нас есть в резервах
на случай непредвиденных, нео-
жиданных чрезвычайных ситуаций.
Необходимо развить систему под-
готовки новых специалистов для
нашего жилищно-коммунального
хозяйства. Постараться сделать
так, чтобы как можно больше ре-

БЕЗ КАТАСТРОФ
25 января, на второй в наступившем году тради-
ционной планерке в администрации района были
заслушаны доклады о работе в 2005 году район-
ной милиции и объединенного военного комис-
сариата города Одинцово, а также дана оценка
противостоянию лютым морозам.

бят из профессиональных училищ
приходили на стажировку в наше
ЖКХ, а затем и оставались здесь
на постоянную работу…

Результаты милицейской рабо-
ты за прошлый год представил
исполняющий обязанности началь-
ника УВД Одинцовского района
полковник милиции Юрий Умаро-
вич Шумахов. «На сегодняшний
день в районной милиции рабо-
тает 974 человека, увеличено ко-
личество участковых уполномочен-
ных милиции, сотрудников пат-
рульно-постовой службы, улучшил-
ся ряд служебных показателей, но
в целом оперативная обстановка
остается сложной», —  отметил он.

Полный отчет о деятельности
стражей правопорядка будет
опубликован в одном из ближай-
ших номеров «Новых рубежей».
Также в одном из ближайших
номеров районки будет опублико-
ван отдельный материал о рабо-
те в минувшем году объединенно-
го военного комиссариата  горо-
да Одинцово. Читателей это на-
верняка заинтересует, особенно
то, как проходил осенний призыв.
На планерке военный комиссар
полковник Вячеслав Борисович
Клявинь отрапортовал: «В целом
призывная кампания осенью 2005

года проведена успешно, задача
по призыву выполнена. Призваны
и отправлены в войска 195 чело-
век»… А вот в какие именно вой-
ска и по сколько человек, сколько
юношей признаны ограниченно
годными или вовсе негодными к
службе, сколько было уклонистов,
скольких ребят привлекли за это
к административной или уголов-
ной ответственности, «Новые ру-
бежи» и расскажут чуть позже.

После докладов Юрия Шумахо-
ва и Вячеслава Клявиня Алек-
сандр Гладышев рассказал о ряде
новых законов и постановлений,
принятых правительством Россий-
ской Федерации и правитель-
ством Московской области в кон-
це 2005 года, поделился планами
дальнейшего развития спорта и
промышленного потенциала в рай-
оне. На планерке также была зат-
ронута тема субсидий по оплате
коммунальных платежей.

В завершение оперативки Алек-
сандр Георгиевич поздравил с
днем рождения заместителя руко-
водителя администрации Один-
цовского района, начальника уп-
равления сельского хозяйства рай-
она Алексея Ивановича Голикова,
с Татьяниным днем — присутству-
ющих в зале Татьян, «а также
всех, кто любит студентов», и по-
благодарил за 25-летнюю работу
на благо района Елену Александ-
ровну Будкину. Начальник комите-
та по делам молодежи, культуре
и спорту неожиданно для многих
присутствовавших в зале сообщи-
ла о принятом ею решении уйти
на заслуженный отдых. «Уйти, ког-
да об этом не просят — это му-
жественное решение», — заключил
глава.

Ася МИТРОНОВА.

По словам начальника пасса-
жирского автотранспортного пред-
приятия Н.Н. Катырина, как толь-
ко пришло известие о надвигаю-
щемся резком похолодании, в
ПАТП сразу был подписан приказ
о назначении ответственных де-
журных на всех участках. Поэтому
дня за три до прихода холодов  и
всю неделю круглосуточно рабо-
тали дежурные сантехники, элек-
трики, были назначены водители,
которые всю ночь прогревали ав-
тобусы.  Некоторые из них, что-
бы транспорт вовремя смог вый-
ти на линию, не глушили моторы
до утра. С помощью специально-
го устройства продували, просу-
шивали в автобусах теплым воз-
духом все, что могло замерзнуть
—  от автоматических дверей до
двигателей.

 Вспомнили все  забытые «ре-
цепты», которые всегда в запасе
у любого автомобилиста.  Нача-

СТАРТ ОТ  ТОЧКИ ЗАМЕРЗАНИЯ
Главной темой прошлой недели были небывалые
холода. Кому-то они стали наказанием за безза-
ботность и легкомыслие, а кому-то серьезной
проверкой на выдержку и профессионализм. Ка-
залось бы, самым слабым звеном в разгуле мо-
розной стихии должны были стать дорожники и
автомобилисты. Однако именно неслыханные до-
селе морозы показали обратное.

ли «готовить»
свое,  надежное
дизельное топли-
во, разбавляя его
керосином и ан-
тигелем, чтобы не
загустевало на
морозе. Таким
образом, были
предупреждены
аварии: машины
на линиях не
глохли. А главное,
избавились от
проблемы встав-

ших на дороге автобусов, которые
надо было бы тащить на базу. Но
это бы полбеды. Ведь чтобы заг-
лохший на дороге автобус «ожил»,
надо закачать в него воздух,кото-
рый при такой температуре «за-
мерзает» прямо в шланге. И к
этому были готовы: надо вручную
«растормаживать» автобус и  по-
том уже тащить.

 Пришло время воспользо-
ваться и так называемым арк-
тическим топливом, которое при-
шлось закупать в срочном по-
рядке.  В общем, прилично по-
тратились, чтобы заготовить на
весь парк автобусов  в 160 еди-
ниц чаны с подходящим для
морозов горючим. Но эти про-
блемы все равно не сравнимы
с теми, которые могли бы по-
явиться… Однако пассажиры обо
всем этом даже не догадыва-
лись: все автобусы выходили на
маршруты  по графику.

Из этой ситуации одинцовские
автомобилисты сделали еще один
важный вывод: наши, отечествен-
ные автобусы ЛИАЗы  в трудную
минуту не подведут. С корейски-
ми  Азия-космос, которые курси-
руют от Власихи до Киевского
вокзала и от Одинцова до Юго-
Западной,  в первый день при-
лично помучились, подмерзало
сцепление и топливо. На следую-
щий день их отогрели, начали
ставить в теплые боксы. Кстати,
это именно  те автобусы, которые
пополнили автопарк в прошлом
году. У одинцовских «Мерседесов»
замерзали тормоза, а вот новень-
кие СКАНИИ доказали свою на-
дежность.

В первый морозный день, как
известно, стояли на платформе
Одинцово электрички. «Зависли» в
эти же минуты на переездах и
автобусы. Для пассажиров, дожи-
давшихся своих автобусов, это
было просто испытанием. Но дру-
гие одинцовцы именно в эти ми-
нуты благодарили ПАТП за выде-
ленные дополнительные четыре
автобуса, которые были взяты из
резерва и направлены, пока сто-
яли электрички,  в сторону стан-
ции метро «Молодежная» и Киев-
ского вокзала.

В такое время, считает Н.Н.
Катырин, трудности делятся на
всех. Хотя понятно, что труднее
всех было водителям проблемных
автобусов. В самые морозы, как
назло, на производственной базе
в Звенигороде прорвало трубу.
Так ее починили буквально за
полчаса! Никому не надо было
ничего объяснять. Выводы, при-
чем, не самые худшие, делались
и делаются уже в оттепель… Ну,
а подготовка к новой зиме, как
известно, начнется прямо с мая.
С учетом суровых уроков января.

Наталья ИГУМНОВА.
Фото Александра ЗАЙЦЕВА.
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РЕПОРТАЖ

Детский сад
восстановлен

Пожар в Лохино
Детский сад № 82 по бульвару Крыло-

ва, дом 10, осенью прошлого года попал
в криминальные сводки. В ночь с 21 на
22 октября группа неизвестных проникла
в здание и устроила в помещениях одной
из групп разгром мебели, оборудования
и поджог. Были разбиты окна, расколота
и выворочена сантехника, выгорела часть
мебели, помещения стали непригодны для
нахождения в них детей.

И ВОТ на прошлой неделе
поступило сообщение, что
спустя три месяца в помеще-
ние этой группы наконец-то
смогли вновь вернуться малы-
ши. Ремонт не может не ра-
довать, настолько он тща-
тельно сделан.  Воспитатель
Ольга Загороднева, застилая
кроватки малышей, не нара-
дуется тому, какая замеча-
тельная получилась теперь
группа – пожалуй, что лучшая
в городе. Новая мебель,
шкафчики «с иголочки», а сте-
ны украшены замечательной
росписью.

Ремонт пострадавшей от
рук вандалов группы, как ока-
залось, Одинцово вело «всем
миром». Работники детского
сада передали в редакцию
целое письмо, в котором по-

именованы все добрые люди,
откликнувшиеся на призыв о
помощи. Вот оно:

«Администрация и коллектив
МДОУ центр развития ребён-
ка детского сада № 82 а так-
же воспитанники и их родите-
ли выражают сердечную бла-
годарность за отзывчивость и
чуткое отношение к детям:

СЭУ ОАО «Трансинжстрой» в
лице генерального директора
Н.Г. Тузанова и его замести-
телей К.В. Штенберга, а так-
же В.М. Саламова  за отлич-
ный ремонт группы. Особенно
хочется сказать много хоро-
ших тёплых слов генерально-
му  директору ООО  «ДиНАЛ»
Н.В.  Ягуповой  за  прекрас-
ный дизайн.  Благодарим ге-
нерального директора авто-
транспортного предприятия

В.С. Герасименко и его заме-
стителя А.Н. Петракова за
восстановление сантехники  и
электричества. Огромное спа-
сибо генеральному директору
ООО «НОКС» А.В. Павлову, ге-
неральному директору ООО
«Стройотдел» Ю.В. Пенькову
и генеральному директору
ООО «Одинцовская региональ-
ная топливная компания» Р.Х.
Юнушеву за   изготовление  и
приобретение мебели.

Также благодарим за спон-
сорскую помощь директора
ООО «Мегадент» О.В. Криво-
шееву, директора ООО «Русп-
ромцентр» С.Н. Верховцева,
директора ООО «Синтез» Т.К.
Асанова, частного предприни-
мателя Ю.И. Савкина. Огром-
ное вам человеческое спаси-
бо!»

НА ОКРАИНЕ
Одинцова сгорел
еще один дом. В
месте, куда по-
жарным дорога
хорошо известна,
- брошенные ха-
лупки выгорают
здесь одна за
другой. Пожар
приключился на
хуторе рядом с
бывшим Баковс-
ким заводом
эмальпосуды (ныне здесь
Центр кузовного ремонта).

Если бы не соседи, могла
быть и жертва, одна — пре-
старелый житель, 78-летний
дедушка Миша. Дед занимал
половину дома, во второй хо-
зяева не жили. Отапливался
печкой. Заполыхало на черда-
ке — вероятно, труба у печи
пришла в негодность, а старо-
му человеку доглядеть за всем
нет возможности. Деда Мишу
опекали соседи, покупали ему
продукты, снабжали хлебом. В
этот вечер часов около вось-
ми решили проведать и зас-
тали старика в беде. Деда вы-
тащили, схватили кое-какие
документы (как оказалось, не
все, многое сгорело, но пас-
порт остался), вызвали пожар-
ных.

В мороз тушить пожар —
то еще занятие... Вода, попа-
дая на брезентовые робы, за-
леденевает и превращает
их в ледяные панцири. Вот
он, что называется, лёд и
пламень...

Мимо быстрым шагом про-
шел человек с фонарем, через
минуту во всех домах гаснет

свет — это электрики отклю-
чили подачу энергии, чтобы
отрезать горящий дом от тока.
Подъехала «скорая». «Мужчина,
помогите дедушку до машины
донести», — обращается жен-
щина-врач. Дед Миша в по-
рядке, что-то рассказывает
про пожар, даже не угорел,
только борода в саже. Но так
как перемещается старик с
трудом, для быстроты процес-
са решено применить брезен-
товые носилки. На руках выно-
сим деда к машине «скорой
помощи», сердобольная сосед-
ка собрала и отдает врачам
пакет с чистым бельем —  в
больницу. Подъезжает мили-
цейский УАЗик. С Можайско-
го шоссе едут пожарные ма-
шины с новым запасом воды.
Правда, смысла в тушении
дома особого нет — сухой, как
порох, он занялся весьма се-
рьезно, так что явно его не
спасти. Вот соседский дом...
По счастью, ветер дует в сто-
рону от соседей. Но ночка
людям всё равно предстояла
«веселенькая»...

Александр  ЛЫЧАГИН.
Фото  автора.

ДНЕВНОЙ НАДЗОР.
ВСЕМ ВЫЙТИ ИЗ ТЕНИ!

Корреспондент «Новых рубежей» принял участие в очередном рейде террито-
риального отдела государственного административно-технического надзора Мос-
ковской области.

ЭТОТ РЕЙД, как одна из составляющих
масштабной операции «Снегопад», был
проведен в городе Голицыно. Город, как
известно, молодой, едва год исполнился,
а до этого 135 лет посёлком значился.
Однако, полагает старший инспектор Бо-
рис Темников, пора становиться городом
не только по статусу, но и на деле. В
администрации «берем на борт» замести-
теля главы Ирину Миронову. В каком со-
стоянии находится привокзальная площадь
города, Борис Александрович показывает
наглядно – медленно проезжает по снеж-
ным буеракам. «Семерка» их, конечно,
преодолевает, однако при этом ощутимо
раскачивается. «Не должно так быть, Ири-
на Викторовна. Снег нужно чистить регу-
лярно и вывозить на заранее определен-
ные и оборудованные площадки».

Но не только к городским властям пре-
тензии у госадмтехнадзора. Вот магазин,
ай какой красивый магазин построили на
той же привокзальной площади предпри-
ниматели! Долго, наверное, думал архитек-
тор, прежде чем решить, как же нанести
побольше урона жителям Голицына. При-
думал, наконец – изломал крышу хитрым
углом, да так ловко, что сосульки, неизбеж-
но возникающие в ходе таяния снега, вы-
растают аккурат над пешеходной зоной.
Магазин двухэтажный, сосульки высоко –
это, наверное, специально, чтоб случайно-
му прохожему от удара в голову мало не
показалось. Русская рулетка: упадет-не упа-
дет, покалечит или обойдется? Владельцам

магазина направлено предписание, и в бли-
жайшее время им предстоит пояснить, с
чьего разрешения организованы такие не-
санкционированные азартные игры, ставкой
в которых служат жизни ни в чем не по-
винных жителей города.

А вот балкон, какой замечательный бал-
кон застеклил житель улицы Советской!
Расширив его сантиметров на двадцать.

Пришлось даже крышу сооружать – бал-
кон-то на верхнем, девятом этаже. Здорово
получилось, удобно так. Вот только под
Новый год, 30 декабря, за час до полу-
ночи с этой чудесной крыши поехала не
менее замечательная глыба снега и льда.
Гулкий удар  разнесся по всей улице Со-
ветской. Внизу, под балконом, располагал-
ся козырек над входом в поликлинику, ко-
торую открыли здесь в прошлом году. Вот
его лед и разрушил. Погнулся, но выдер-
жал удар 20-сантиметровый несущий
швеллер, полетели в разные стороны
щепки обрешетки, повисли, лишившись
опоры, облицовочные панели… Хорошо,
хоть не убило никого, но в суде балконо-
строителю отвечать придется по-любому.
Ибо никакого документа, разрешающего
самодеятельное строительство, у него в
наличии не имеется.

Между прочим, прецедент, над которым
стоит задуматься многим, улучшившим
своё место обитания без учета того, на-
сколько безопасным это окажется для дру-
гих. А сколько ещё подобных «улучшений»
творится по многоэтажным домам без ка-
ких-бы то ни было санкций инженеров?
Долбят капитальные стены,  громят венти-
ляционные короба, самостоятельно меняют
батареи отопления – всё до случая. И
хорошо, если повезет так же, как в Голи-
цыне – обойдется без человеческих жертв.
А если нет?

Александр ЛЫЧАГИН.
Фото автора.

Продолжение материала о рейде, орга-
низованном Государственным администра-
тивно-техническим надзором Московской
области, – в следующем номере «Новых
рубежей».

БЛАГОЕ ДЕЛО
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КРУГЛЫЙ СТОЛ

С анализа ответов старшеклассников и
начался разговор за «круглым столом».
Примерно тот же круг вопросов был вы-
несен на обсуждение участниками дискус-
сии.

Т.В. Одинцова:
— Опрос школьников показал большое

сходство мнений по предложенным вопро-
сам. Наиболее ярким событием  прошло-
го года единодушно признан День Побе-
ды, в котором ребята принимали самое
активное участие. Высказано пожелание
продолжать традицию проведения общего-
родских праздников — Дня города, Дня
молодежи, новогодней елки, Масленицы.
Предложено провести День борьбы  со
СПИДом, акции против наркомании, рок-
фестивали, КВНы, массовые спортивные
состязания. Практически все старшекласс-
ники считают, что назрел вопрос с орга-
низацией молодежного центра (или дви-
жения), клуба психологической поддержки,
молодежного кафе. Ребята горой стоят за
развитие спорта в городе, культурно-досу-
говой деятельности. В целом анкетирова-
ние подтвердило, что молодежь болеет
душой за свой город, готова активно уча-
ствовать в его развитии.

Л.Ю. Дедкова:
— Как врач и председатель Совета шко-

лы хотела бы поднять вопрос оздоровле-
ния наших детей. Мы видим, насколько
быстро распространяется среди подрост-
ков курение и увлечение пивом, спиртны-
ми напитками. Наша задача — защитить
молодежь от этих пороков, бороться за
здоровый образ жизни, прививать детям
ответственность за собственное здоровье.
Конечно, непросто переломить негативную
тенденцию. Столкнемся с немалыми труд-
ностями, но дальше бездействовать опас-
но. Может быть, стоит начать с проведе-
ния акций — «Нарко-стоп», «Антитабак».
Показывать ребятам видеоролики по боле-
вым проблемам. Проводить наглядную аги-
тацию. Разместить на улицах города спе-
циальные щиты, выпустить плакаты, тема-
тические газеты. Организовать встречи с
наркологами, психологами. Открыть служ-
бу доверия. Наша задача — подготовить
почву для молодых, чтобы дальше они
сами могли действовать в нужном направ-
лении.

Оля Нехода (11 класс):
— Наркомания среди молодых стала гло-

бальной проблемой. Необходимо уже в
младших классах объяснять, как уберечь
себя от нее. Пусть мероприятия длятся
10-15 минут, но они должны быть регуляр-
ными. Для старших возрастов нужны дру-
гие методы. К примеру, рок-фестивали,
акции протеста против распространения
наркотиков. Если человек уже попал в беду,
нужно помочь ему найти какие-то занятия,
не бросать его наедине с болезнью. Он
должен сам сильно захотеть избавиться от
наркозависимости.

Катя Румянцева (11 класс):
— Часто человек от безделья встает на

порочный путь. Таких, кто занимается
спортом, не сломишь пагубными привыч-
ками. В Голицыне должно быть организо-
вано много мест, где молодежь найдет
занятия по интересам, — клубы, центры…
Нам хочется общаться с ровесниками.

А.Н. Шевченко:
— В городе есть два Дома культуры, в

школах действуют различные кружки и
секции. Вы, ребята, сами готовы что-то
сделать, чтобы вам стало интересно жить?
Не администрация города, а прежде все-
го молодежь должна решать, каким быть
центру или молодежной организации. Как
руководитель свою задачу вижу в следу-
ющем. Вы должны определиться, чего же
хотите, обосновать свои предложения, а мы
поможем воплотить в жизнь ваши проек-
ты. Главное, чтобы все наши замыслы не
остались на уровне разговоров. Пора пе-
реходить к реализации идей. Во всех на-
чинаниях нужна ваша инициатива.

ГОЛИЦЫНО: МОЛОДЁЖЬ
ГОТОВА ДЕЙСТВОВАТЬ

Мы уже сообщали о том, что на базе Голицынской
общеобразовательной средней школы № 1 прошел
«круглый стол» по теме: «Молодежь Голицына строит
город будущего» («Новые рубежи», № 5 от 25 янва-
ря). В нем участвовали глава города Голицыно Анд-
рей Николаевич Шевченко; заместитель главы адми-
нистрации Наталья Александровна Иващенко; депута-
ты городского Совета депутатов: Лариса Ювенальев-
на Дедкова, заведующая отделением Голицынской
поликлиники; Наталья Викторовна Георгадзе, директор
Дома культуры «Октябрь»; Нина Максимовна Павлючен-
ко, директор Голицынской специальной (коррекцион-

ной) школы-интерната; Татьяна Викторовна Одинцова,
директор Голицынской средней школы № 1; педаго-
ги и старшеклассники этой школы.

Незадолго до проведения «круглого стола» сре-
ди учащихся 9-11-х классов школы № 1 было орга-
низовано анкетирование. Ребятам было предложе-
но ответить на несколько вопросов. Среди них: «Ну-
жен ли в городе молодежный центр (клуб и т.п.)?»;
«Что необходимо предпринять для развития
спортивного движения?»; «Какие мероприятия 2005
года наиболее запомнились и какие желательно
провести в 2006 году?»

Катя Румянцева:
— А как большинство ребят узнает о

каких-то инициативах? Может быть, выпус-
кать молодежную газету?

А.Н. Шевченко:
— Что касается информации. В каждой

школе вывешено расписание занятий круж-
ков, студий, которые работают в ДК. В
газете «Новые рубежи» есть молодежное
приложение «Говорова,38». Сейчас мы го-
ворим о том, что взрослые за вас ничего
не должны создавать. Самим надо зани-
маться той же организацией молодежно-
го центра, а внутри его строить работу по
направлениям — спорт, досуг и т.д.

Н.А. Иващенко:
— Когда говорят о занятости молодежи,

то почему-то все сводят к развлечениям.
Конечно, в молодые годы хочется развле-
каться. Но ведь надо и жизненного опыта
набираться. У нас много разводов, мы не
умеем правильно строить отношения в
семье, воспитывать детей. Где этому учат?
Может быть, создать клуб для обучения
будущей семейной жизни?

А.Н. Шевченко:
— Судя по анкетам, немало есть ребят,

которые готовы проявить активность. Они
могут составить организационный комитет
будущего молодежного движения, подгото-
вить программу действий.

Н.В. Тобина, заместитель директора
школы № 1 по учебно-воспитательной ра-
боте:

— В Одинцове уже действует такая мо-
лодежная организация. Можно выяснить у
одинцовцев, как они начинали, изучить их
опыт и перенести на нашу почву. Можем
пригласить их представителей к себе. Я
готова взять это на себя.

А.Н. Шевченко:
— К следующей встрече нужно продумать

план действий. Ребятам стоит определить-
ся, какой видят молодежную организацию.
Обсудить этот вопрос во всех старших
классах. И саму встречу лучше провести в
актовом зале после уроков. Провести мас-
совое обсуждение, обобщить все предло-
жения, выбрать оргкомитет.

Н.В. Тобина:
— Ребята жалуются, что нечем занять-

ся, а сами порой не интересуются теми
возможностями, которые уже существуют.
На базе нашей школы действуют четыре
бесплатные спортивные секции для стар-

шеклассников. У нас прошлым летом
столько интересных спортивных меропри-
ятий состоялось! Были футбольные матчи
с командами из Больших Вязем, Кубинки,
Часцов. Давайте теперь вместе подумаем,
что реально можно организовать зимой.

Артем Васильев (11 класс):
— У нас нет хоккейной коробки, нет че-

ловека, который бы следил за тем, чтобы
ее заливали. Каток из соседней котельной
водой залили, а снег предварительно не
расчистили. Одни бугры… А летом жела-
тельно подготовить площадку для футбола
и баскетбола. Поставить скамейки, сделать
освещение. Нужен футбольный клуб для
старшеклассников.

А.Н. Шевченко:
— В Голицыне есть футбольный клуб,

который финансируется администрацией.
Команда играет третий год и уже показы-
вает неплохие результаты. Игрокам в ос-
новном за двадцать лет. Необходимо со-
здавать второй, молодежный состав. В
школе № 1 есть футбольная секция. Ее
нужно переводить в клуб. Для тренировок
было подготовлено поле в Захарове. У нас
нет стадиона, который соответствовал бы
необходимым стандартам.

Теперь о катке. Один человек не смо-
жет за ним следить. Если есть ребята,
увлеченные хоккеем, пусть берут иници-
ативу в свои руки. Поставим рядом с
катком вагончик. В нем можно будет пе-
реодеваться и хранить лопаты. Ими ад-
министрация обеспечит. А заодно ска-
мейки поставим.

Максим Аллабян (11 класс):
— На территории школы есть футболь-

ное поле. Но играть на нем неудобно:
много кочек. Может быть, взрослые нам
помогут сделать ровное покрытие, скамей-
ки поставить? Военрук предлагает полосу
препятствий сделать. Турники все расша-
таны, нуждаются в ремонте.

А.Н. Шевченко:
— В конце осени мы с Татьяной Викто-

ровной уже обсуждали этот вопрос. Гово-
рили о том, как благоустроить школьный
стадион. Вы сами, ребята, прикиньте, как
спланировать территорию спортивного го-
родка.

Максим Аллабян:
— Возле дома № 78 есть баскетбольная

площадка, но она нуждается в реконструк-
ции.

А.Н. Шевченко:
— Думаю, что весной сможем этим за-

няться.
Павел Панько (11 класс):
— В нашем микрорайоне действует тре-

нажерный зал. Он — частный. Для тех, кому
не исполнилось 16 лет, действует система
скидок. Распространить бы ее на ребят до
18 лет. Многим не по карману платить за
тренировки ежемесячно по 500 рублей.
Хотелось бы также провести городскую
эстафету летом.

А.Н. Шевченко:
— Я поговорю об этом с хозяином зала.

Относительно спортивных мероприятий
предлагаю провести до 23 февраля сорев-
нования по баскетболу и волейболу в
спортивных залах между школами № 1 и
№ 2, а также привлечь большевяземских
ребят. Устроим спартакиаду, посвященную
Дню защитника Отечества.

Н.М. Павлюченко:
— Сегодня прозвучало много хороших

предложений о развитии спорта, оздоров-
лении. Я хочу поднять вопрос о трудовом
воспитании, профориентационной работе.
Нашей школой здесь накоплен большой
опыт. С 1998 года школа-интернат являет-
ся пилотной площадкой российско-фламан-
дского проекта «Специальное образование
и интеграция». В рамках проекта мы об-
новили все подходы к трудовому обучению
детей с ограниченными возможностями.
Подростки получают рабочие специально-
сти в Голицынском учебном центре. Вмес-
те с документом об окончании школы им
выдается свидетельство государственного
образца о присвоении квалификационного
рабочего разряда. Много занимаемся так-
же вопросами профилактики правонаруше-
ний. В этой сфере мы также можем поде-
литься накопленным опытом.

Катя Клышко, 11 класс:
— В Голицыне не найдешь информации

о профессиональных учебных заведениях,
о вакансиях. Отсутствует профориентацион-
ный центр, где можно узнать, куда даль-
ше пойти учиться. У меня такие предло-
жения: создать общественную газету, из
которой можно получать информацию об
учебе и работе; организовать городской
центр занятости молодежи; на базе шко-
лы открыть курсы обучения профессиям.

Катя Сучкова (11 класс):
— В прошлом году в школу приезжали

представители разных учебных заведений.
В этом году их не было. Открываются
филиалы вузов, колледжи в Кубинке, Крас-
нознаменске, Звенигороде. А мы об этом
ничего не знаем. Надо собирать эту ин-
формацию. Нужен банк профессий, необ-
ходимых для голицынских предприятий. Не
везде примут на работу молодого челове-
ка без стажа. Но голицынские руководи-
тели предприятий могли бы пойти на-
встречу выпускникам городских школ. Мож-
но организовать ярмарку профессий. Или
в школьном музее поместить стенд, где бу-
дут размещены данные о вакансиях на
предприятиях города.

Т.В. Одинцова:
— Наши ребята не избалованы. Изли-

шеств не требуют. Умеют работать и от-
дыхать.

Маша Лыткина (11 класс):
— У нас есть прекрасные танцоры, ко-

торые готовы проводить в Доме культуры
дискотеки.

Н.В. Георгадзе:
— Это предложение по моей части. В

Доме культуры «Октябрь» в основном дей-
ствует культурно-досуговое направление. Но
как депутат я занимаюсь в целом молодеж-
ной политикой. Сегодня мы определились,
что нужна молодежная организация. Хоро-
шо бы внедрить в это движение идеи Эко-
полиса. Необходим центр психологической
поддержки. Мы должны развивать сферу
услуг с учетом культурных потребностей (от-
крыть молодежное кафе, филиал Большевя-
земской музыкальной школы, возродить ки-
нотеатр, создать спортивную базу, открыть
музей города). Стоит наладить взаимодей-
ствие с культурно-досуговым центром Голи-
цынского пограничного института ФСБ РФ.
В ближайшее время готовим несколько
больших мероприятий (конкурс «Мисс Голи-
цыно», «Мужской разговор» с участием во-
инов-интернационалистов и др.).

А.Н. Шевченко:
— С направлениями работы все ясно.

Теперь по этим направлениям, ребята,
готовьте проекты реализации, привлекай-
те единомышленников. Вопросы посложнее
будем вместе обдумывать. От обсуждений
переходим к конкретным действиям.

Подготовила Лариса РОДИОНОВА.
Фото автора.
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В ГОСТИНОЙ «НОВЫХ РУБЕЖЕЙ»
РРННОВЫЕ

УБЕЖИ

черный  оранжевый

За такое
никто не берётся

— Перво-наперво, всех читате-
лей нашей районки, жителей на-
шего района — с Рождеством и
Новым годом! Пускай исполнятся
все ваши заветные желания. Я
сердцем чувствую, что этот год
будет каким-то особенным. Сим-
вол года — Собака, а собака —
это друзья, преданность. Желаю
открытых, верных друзей и ог-
ромной любви. Я очень люблю
любить людей, дарить им ра-
дость. Это важно. Жизнь прохо-
дит, что оставишь после себя?

Чем запомнился мне предыду-
щий год? Летом побывала в Ки-

«Я ЛЮБЛЮ ЛЮБИТЬ ЛЮДЕЙ»
Постоянные подписчики, читатели «Новых рубе-
жей» давно знакомы с Натальей Бондаревой.
Коренная жительница Одинцова заявила о себе
во всеуслышание почти пятнадцать лет назад,
когда создала в родном городе детский фольк-
лорный ансамбль «Калинка».

За эти годы ее творческий коллектив просла-
вился далеко за пределами района, поменял ста-
тус и название (теперь он известен, как муни-
ципальный театр песни «Калинка от Натали»), в
нашей газете прошла не одна публикация о три-
умфальных гастролях ребят. В марте 2004 года
Наталье Владимировне было присвоено звание
заслуженной артистки Российской Федерации.
Она — выпускница академии музыки имени Гне-
синых, училась на модельера-закройщика, мане-
кенщицу. Ее яркие таланты и неуемная энергия
«заводят» всех, кто занимается в коллективе, не
имеющем аналогов, и кто вместе с ней работа-
ет с детьми.

Как мы уже сообщали, 8 января в Одинцовском
культурно-спортивном центре «Мечта» прошла Рож-
дественская елка. Наталья Бондарева, ее помощ-
ники по творческому цеху и юные воспитанники
подготовили для маленьких в большинстве своем
зрителей небольшой спектакль о создании Киево-
Печерской лавры. После праздника я встретилась
с бессменной руководительницей «Калинки от На-
тали» и попросила рассказать читателям «Новых ру-
бежей» о самых значимых для нее событиях ушед-
шего года и планах на год наступивший.

ево-Печерской лавре. Сколько же
там чудес! На этой святой земле
и решила сделать спектакль к
Рождеству. После Киева ездила в
Грецию. Там опять же Господь
показал мне, как жили монахи,
святые люди. Все это затем и
связала в своем представлении о
спектакле. Готовя его, правда,
сомневалась — поймут ли зрите-
ли? Ведь по большому счету ник-
то на сцене такие темы не под-
нимает — трудно для восприятия.
Но все прошло великолепно
(единственный минус — пришед-
ших на праздник было столько,
что в зрительном зале многим
пришлось стоять в проходах, си-
деть на полу). Это уже третья
Рождественская елка, в которой

мы участвуем. И если подготовка
первого спектакля (по Библейс-
ким сказаниям) шла весьма тяже-
ло, второго (притча о добре) — не
менее трудно, то на этот раз про-
сто на удивление легко. Спасибо
всем, кто помогал: Ольге Каледи-
ной, Екатерине Нафеевой, Ксении
Дорошенко (ведет занятия в Вос-
кресной школе при Гребневском
храме, вместе с ней писали сце-
нарий), балетмейстеру нашего те-
атра Полине Зуевой, концертмей-
стеру Галине Тереховой, главно-
му администратору «Калинки»
Валентине Кошкиной, художнику
по  свету Игорю Селицкому, зву-
корежиссеру Дмитрию Мячину.
Свет и звук выставлял Александр
Семенов, декорации помогали
делать Ирина Устинова и Юрий
Дорошенко. Слайды, проекторы
готовил Николай Стихин, велико-
лепные пригласительные билеты
— Дмитрий Куликов. Полине Зу-
евой, а также Юрию и Светлане
Неброевым, Ирочке Казанцевой и
Машеньке Устиновой спасибо за
то, что не за деньги, не за по-
хвалы, а по велению сердца ве-
селили детишек на Рождественс-
кой елке в нарядах Деда Моро-
за, Снегурочки, Елочки, Снегови-
ка, Марьюшки. У нас в коллекти-

ве зачастую так — все своими
силами, своими руками, на голом
энтузиазме. Главное — видеть ра-
дость в глазах зрителей, отогре-
вать чужие сердца.

Еще 2005 год для меня отме-
чен, конечно же, 60-летием По-
беды в Великой Отечественной
войне, выходом в свет моего
музыкального альбома «За лю-
бимую Родину!» Песни из него
— «Журавли», «Темная ночь»,
«Майский вальс», «Дороги» и
другие — в несколько иной об-
работке (все аранжировки делал
Валентин Головачев) одинцовцы
услышали 9 мая на центральной
площади Одинцова и приняли
великолепно. С этой концертной
программой я объездила все
Подмосковье, но для меня самая
большая награда — получать
признание земляков. Одинцово
— мой город, и все, что я де-
лаю, в первую очередь — для
него…

Еще были Минск, дни Москов-
ской области в Белоруссии. В
поезде ехала с артистом Алексан-
дром Михайловым. Послушал мой
диск, посвященный юбилею По-
беды, и сказал: «Радость моя,
спасибо тебе. Я давно «не летал».
Это тоже итог минувшего года —

в таком ключе, как мы записали
песни военных лет, пока никто не
работает.

Вот в чём секрет —
а-ля Тина Тёрнер

— В планах на этот год — за-
писать диск с русскими песня-
ми. К тому же меня снова потя-
нуло к… джазу. Несмотря на все,
что сделано, чистокровной «на-
родницей» я никогда не была.
Начинала с эстрады, потом за-
нималась академическим вока-
лом, затем модой и вовсе не
думала петь. А поэтому, когда
пришла в русскую песню, сразу
стала делать «а-ля русская Тина
Тернер». Очень уж у меня энер-
гетика необузданная!

Надеюсь в этом году наконец-
то выпустить свою книгу «Комп-
лексная программа по музыкаль-
ному образованию детей дош-
кольного и школьного возраста».
В ней — все тонкости актерско-
го и сценического мастерства,
раздел по костюмам, красивое
портфолио. И модой хочется
снова заняться. Весь предыду-
щий год готовила различные
свадебные «штучки» — украше-
ния, сумочки для невест, скатер-
ти с русской символикой. Все
ручной работы. Задумала сде-
лать большую комплексную шоу-
программу с их демонстрацией.
Правда, вероятнее всего это
будет в Москве.

Ну, и только «Новым рубежам»
откроюсь: я, наконец, влюбилась!
Столько было воздыхателей, по-
клонников — оставалась «холод-
ной». А появился Он,— и сердце
мое екнуло. Теперь я верю в
любовь с первого взгляда. Как
сложатся наши отношения даль-
ше, посмотрим, но сейчас я про-
сто околдована.

Вот бы новоселье

к юбилею!..
— Сегодня в нашем театре —

18 детей. Хотелось бы больше,
но катастрофически не хватает
площади помещения, в котором
занимаемся. На одном пятачке
и поем, и танцуем, и занимаем-
ся обучением игре на музы-
кальных инструментах, и костю-
мы мастерим, и декорации. Я,
правда, теперь не так сильно
«привязана» к театру: за столько
лет «механизм» отлажен до ме-
лочей. Могу немного передо-
хнуть, вздохнуть, заняться дру-
гими делами, зная, что без
меня здесь со всем справятся
так же, как я. За что еще раз
спасибо всем моим девочкам-
помощницам и, конечно же,
моей мамочке Раисе Ивановне.
И все же обидно, что нашей
давней просьбой о предоставле-
нии более просторного помеще-
ния так никто и не проникся.
Вроде бы муниципальные, кро-
ме добра ничего не делаем… В
этом году «Калинке» исполняет-
ся 15 лет. Я не люблю просить
и, по-моему, мы не заслужива-
ем того, чтобы ходить с протя-
нутой рукой. Мы столько делаем
сами, помогите нам только с
помещением, дайте возможность
работать еще лучше! Таких теат-
ров, как наш, нет нигде.

Подготовила Ася МИТРОНОВА.
Фото Александра ЗАЙЦЕВА.

АВТОСТЕКЛОАВТОСТЕКЛОАВТОСТЕКЛОАВТОСТЕКЛОАВТОСТЕКЛОТел./факс 540-52-23.

ПРОДАЖА, УСТАНОВКА НА ВСЕ АВТОМОБИЛИ
Охранные системы, ВИП-сигналы, парктроники, музыка, тонировка.

Граждане! Соблюдайте особую осторожность при
пользовании газом в морозные дни!

Не оставляйте работающие газовые приборы без
надзора. Не используйте газовые плиты для обо-
грева квартиры. В морозные дни особенно внима-
тельно проверяйте тягу в дымоходах перед вклю-
чением и после включения водонагревателя или
отопительной печи.

Не отогревайте баллоны с газом около печей и
других отопительных приборов, а также открытым
огнем. Это может привести к несчастным случаям.

ПРАВИЛА ПОЛЬЗОВАНИЯ ГАЗОМ В МОРОЗНЫЕ ДНИ
Помните, что газ опасен, если вы не соблюдаете

«Правил пользования газом в быту». Своевремен-
ное проведение технического обслуживания газового
оборудования позволит предупредить возможные
аварии и несчастные случаи.

При желании оформить договорные отношения по
техническому обслуживанию бытового газоиспользую-
щего оборудования с ГУП МО «Мособлгаз» гражда-
нам следует обращаться в филиал ГУП МО «Мособл-
газ» «Одинцовомежрайгаз», расположенный по адре-
су: г. Одинцово, ул. Садовая, д.5, тел. 593-44-74.
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ОДИНЦОВСКАЯ ЗЕМЛЯ
РРННОВЫЕ

УБЕЖИ

черный  оранжевый

СВИДЕТЕЛЬСТВУЮТ
ИСТОРИКИ

«Отступление русских сопровождалось по-
стоянными, но незначительными арьергар-
дными боями. Лишь 10 сентября хорошая
позиция у Крымского предоставила гене-
ралу Милорадовичу случай оказать энер-
гичное сопротивление, обошедшееся фран-
цузам в несколько тысяч убитыми и ране-
ными».

Карл фон КЛАУЗЕВИЦ. «1812 год».
(Карл Филипп Готфрид фон Клаузевиц

(1780-1831), немецкий военачальник, теоре-
тик и историк, генерал-майор. В 1812-1814
годах служил в Русской армии, участник
Отечественной войны 1812 года. Самосто-
ятельно изучил свыше 180 войн и походов,
происходивших  с 1566 по 1815 годы).

После сражения при Бородино 26 авгу-
ста (8 сентября) 1812 года армия Кутузо-
ва начала отступление к Москве.

Для сдерживания неприятеля и прикры-
тия основных сил русской армии между
ней и наполеоновскими войсками к пер-
вопрестольной следовали казачий и кава-
лерийский арьергард генерала графа
Платова и пехотный арьергард генерал-
майора барона Розена. Впоследствии из-
за болезни Раевского генерала Платова
отозвали для особых поручений в Глав-
ную квартиру командующего, а весь арь-
ергард поступил под командование гене-
рала графа Милорадовича, прибывшего
сюда в ночь на 29 августа. Под свое на-
чало он принял четыре резервных кава-
лерийских корпуса, которыми командова-
ли генерал-лейтенант Уваров, генерал-
майор Корф, генерал Крейц-Курляндский
и генерал Сиверса. Корпуса объединяли
знаменитые, прошедшие не одну войну
драгунские, гусарские и уланские полки.
Им содействовали по две пехотные и
егерские  бригады, два егерских полка,
три батарейные и одна конная роты ар-
тиллерийских бригад. То есть, все наши
кавалерийские корпуса и казачий корпус
Платова прикрывали и обеспечивали от-
ступление армии Кутузова. Но русский
арьергард не мог не только удержать
наступление превосходящего по численно-
сти Мюратовского авангарда, но даже и
удержать его на значительном расстоянии
от основных сил нашей армии.

Очевидец тех событий генерал А. П.
Ермолов так вспоминал об этих событиях:
«Армия наша, теснимая неприятелем, имея
арьергард в беспрерывном огне и все
места, ею пройденная, не находя доволь-
но твердыми позициями, ни на одной из
них не останавливаясь, приблизилась к
самым предместьям Москвы…»

29 августа главные силы армии Кутузо-
ва отступили на 18 верст от селения Зем-
лино. Пройдя село Крымское, они остано-
вились на отдых в четырех верстах от него
за рекою Нара, близ деревни Крутицы.
Отступление прикрывал генерал Милорадо-

ЗАБЫТОЕ СРАЖЕНИЕ 1812 ГОДА
24 декабря в информации о планерке, которую в

очередную среду проводил глава района А. Г. Гла-
дышев, «Новые рубежи» рассказали о том, что вбли-
зи села Крымское в скором времени должен по-
явиться памятник воинам, погибшим в этих местах
в 1812 году. Инициаторами создания памятника стали
ученица Акуловской средней общеобразовательной
школы Ульяна Новикова и ее учитель географии Петр
Федорович Капустин.  В 2005 году Ульяна направи-
ла  на краеведческий конкурс свою исследовательс-
кую работу «Сражение у села Крымское в Отечествен-
ной войне 1812 года», где поспорила с утвержде-

нием писателя Льва Толстого, что после Бородинс-
кого русские войска вплоть до Москвы не дали
«сколько-нибудь значительного сражения». Работа
была оценена по достоинству, а с помощью Петра
Федоровича дошла и до внимания главы района, ко-
торый сразу же согласился увековечить столь значи-
тельное событие русской истории на Одинцовской
земле. Так что же произошло у Крымского 29 авгу-
ста (по старому стилю) 1812 года? Мы предлагаем
вашему вниманию сокращенный вариант исследова-
тельской работы Ульяны НОВИКОВОЙ и свидетель-
ства именитых историков, изучавших это сражение.

езного внимания. Следуя такому мнению,
Л. Н. Толстой в романе «Война и мир» пи-
сал: «После Бородинской победы францу-
зов не было ни одного не только генераль-
ного, но и сколько-нибудь значительного
сражения…» Лишь в последние десятиле-
тия материалы этого боя были тщательно
изучены нашими современниками.

В четыре часа дня 29 августа с прибли-
жением пехоты к селу Крымскому генерал-
майор Розен получил приказ от Милора-
довича занять позицию и расположить на
ней войска и занять высоты артиллерией.
30-й, 48-й и 33-й егерские полки под ко-
мандованием полковника Потемкина заня-
ли правый фланг за рощей. На левом
фланге, упиравшемся в болота, рассыпал-
ся в кустах на скате высоты батальон еге-
рей, поддерживаемый другим батальоном

11-го егерского и всем
36-м егерским полком.
4-й егерский полк встал
в центре позиции за ку-
стами и небольшим ле-
сом вправо от дороги у
села Крымское. Батареи
артиллеристов располо-
жились вдоль позиции
так, чтобы обстреливать
подступы к ней и про-
дольный овраг перед
центром позиции. А ка-
зачьи и кавалерийские
полки остались на виду
французского авангар-
да. Поскольку долина
была невелика и не вме-
щала все части арьер-
гарда, Софийский, Ли-
бавский, Бутырский и
Томский пехотные полки
Милорадович отослал в
тыл позиции, за реку
Польгу.

В пять часов вечера
французы оттеснили на-
ших казаков и кавалери-
стов. Московские и

Псковские драгуны с Польскими уланами
ушли на правый фланг, а казаки, кроме
отряда подполковника Власова — к резер-
ву пехотинцев. Авангард наполеоновского
полководца Мюрата повел атаку на левый
фланг и центр русских войск, но потерпел
поражение в овраге, продольно обстрели-
ваемом нашей артиллерией.  Тогда пехот-
ные колонны французов, поддерживаемые
сильным  артиллерийским огнем, двину-

лись на правый фланг русских, на село
Крымское. Милорадович подтянул сюда 4-й
егерский полк и два пехотных.

Атаки французского авангарда были от-
биты, и враг отступил обратно. Отступила
и французская кавалерия, атакованная 1-м
резервным кавалерийским корпусом гене-
рал-лейтенанта Уварова. Сражение у Крым-
ского завершилось в десять часов ночи.

Это был единственный крупный бой пос-
ле Бородинского сражения на Можайском
направлении (под Звенигородом в те же
дни произошла еще одна кровавая схват-
ка с французами — ред.). Место сраже-
ния, покрытое неприятельскими трупами,
осталось за нами. Враг потерял здесь
часть итальянской гвардии и полностью
или частично несколько полков. Наши же
потери составили до 2000 человек. Русские
солдаты и офицеры сражались с боль-
шим воодушевлением и храбростью. Вот
лишь несколько донесений, датированных
тем числом:

- командующий 48-м егерским полком
майор Харитонов: «Впереди полка опроки-
нул неприятельскую колонну, шедшую на
подкрепление своей линии, чем и довер-
шил совершенную победу над неприяте-
лем, который после сего отступил и более
на наш фронт покушений не делал».

- ротмистр Литовского уланского полка
князь Вяземский: «Быв с эскадроном не-
сколько раз в атаке под сильным огнем,
опрокидывал неприятельскую колонну».

- «Сумский гусарский полк с Курляндс-
ким драгунским полком составили одну
линию под командою шефа последнего
полка полковника Ушакова, во все время
ретирады находились неоднократно под
сильным артиллерийским огнем, при удер-
жании же в течение шести часов позиции,
ходили в атаку на неприятельские пехот-
ные и кавалерийские колонны, которые
обращены были в бегство».

- «Московский драгунский полк был на
правом фланге под командою полковни-
ка Давыдова, во все время ретирады
находился под сильным артиллерийским
огнем и мужественно удерживал назна-
ченные ему пункты, невзирая на сильный
неприятельский огонь, поддерживая на-
ших стрелков, и неоднократно удерживал
неприятельскую кавалерию, покушавшую-
ся оных отрезать».

Генерал-майор Розен в своей черно-
вой записке об исходе боя отмечал:
«После сего сражения у села Крымское
неприятель не смел нигде сильно пре-
следовать и атаковать арьергард наш, но
следовал на взначущем расстоянии, над-
зирая до самой Москвы за движением
арьергарда токмо одною кавалериею,
которая иногда входила в дело с кава-
лериею и казаками».

Милорадович Михаил Андрее-
вич (1771-1825), русский генерал
от инфантерии, участник русско-
шведской войны 1788-1790 годов,
Итальянского и Швейцарского по-
ходов Суворова, русско-австро-
французской войны 1805 года,
русско-турецкой войны 1806-1812
годов, Отечественной войны 1812
года и заграничных походов 1813-
1814 годов, с 1818 года — воен-
ный губернатор Петербурга. Убит
во время восстания декабристов
на Сенатской площади.

вич. Пока происходили стычки и схватки
наших казаков и кавалерийских полков с
французской кавалерией, основные силы
Милорадовича дошли до Крымского и
развернули здесь свои позиции. Чтобы
приостановить погоню и обеспечить не-
большой отдых основным силам армии
Кутузова, граф решил дать бой.

Долгое время эту баталию военные ис-
торики не считали заслуживающей серь-

СВИДЕТЕЛЬСТВУЮТ ИСТОРИКИ
«…Главная армия весь день 29 августа шла от села Зем-

лино до деревни Крутицы за реку Нара. Вечером того
же дня всего четырьмя верстами западнее Крутиц при
селе Крымское дворище арьергард Милорадовича при-
нял удар передовых частей Великой армии (пехотные ди-
визии Роге и Клапареда из Молодой гвардии (Наполео-
на — ред.), пехотная дивизия Дюфура, кавалерийские
корпуса Иоахима Мюрата под его общим командовани-
ем). Бой продолжался около девяти часов и закончился
далеко за полночь. Милорадович со своими полками
сражался, как лев и полностью удержал свою позицию.
Мюрат был отброшен с большими потерями, напор не-
приятеля на главную армию был остановлен. 30 и 31 ав-
густа Винценгероде должен был задержать Богарне на
дороге и у входа в Звенигород, иначе подвиг Милора-
довича и его арьергарда у Крымского дворища стано-
вился напрасным, так как французы еще успевали, идя
через Звенигород, опередить Кутузова в Москве.

Граф БЕНКЕНДОРФ «Воспоминания»
(Бенкендорф Александр Христофорович (1783-1844), рус-

ский государственный деятель, граф, генерал от кавале-
рии, военный историк, один из ближайших сподвижни-
ков императора Николая I).

На другой день, 30 августа, в 10
часов утра арьергард, перейдя реч-
ку Польгу, начал свое движение к
Москве и расположился на ночлег в
селе Кубенском (Кубинка — ред.).
31 августа дошел до Малых Вязем,
а 1 сентября расположился на Се-
туни. 2 сентября, пройдя Москву,
Милорадович остановился перед
селением Карачарово.

Отход нашей армии от Бородино
совершался как продуманный маневр, а
не обыденное отступление. Это подтвер-
дил Наполеону и его маршал Даву: «Дол-
жно согласиться, что отступление рус-
ских исполняется в удивительном поряд-
ке… Их позиции избираются так хоро-
шо, так кстати, и каждая из них защи-
щается соответственно их силе и време-
ни, (…) движение их, кажется, идет со-
образно с планом, давно принятым и
искусно начертанным».

•  Привязка памятника к местности.

•  Эскиз будущего памятника вблизи Крым-
ского.

Отметив 60-летие Победы в Великой
Отечественной войне, готовясь к 65-ле-
тию Московской битвы, мы все реже
вспоминаем, что наша Одинцовская зем-
ля была местом легендарных сражений
и другой Отечественной войны — 1812
года. Да, уже не осталось ее очевидцев,
но от этого величие подвига русских
солдат и офицеров, сдерживавших
французов на подступах к Москве, не
становится менее значимым. Мы долж-
ны знать свою историю и гордиться ею.
Воинская доблесть двух тысяч русских
воинов, погибших у села Крымское, дол-
жна быть увековечена. На месте этой,
последней перед сдачей Москвы боль-
шой битвы, должен быть установлен ме-
мориальный знак. Пусть на просторах
Одинцовского района стоят рядом обе-
лиски ратному подвигу защитников Оте-
чества в 1812 и 1941 годах.

Подготовил Николай МИТРОНОВ.
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ПАНОРАМА

СКАЖЕМ НЕТ
ЭТОЙ СТРАШНОЙ ВОЙНЕ

Как мы уже сообщали, 18 января в учебном центре
ГИБДД Подмосковья имени Героя России майора милиции
В.А. Тинькова (г. Видный) прошло совещание по мерам
обеспечения безопасности дорожного движения.

ПРИСУТСТВОВАЛИ руководители всех под-
московных отделов ГИБДД, представители
подмосковного правительства, Министерства
транспорта Российской Федерации, депар-
тамента МВД Российской Федерации, фе-
деральных и областных дорожных организа-
ций, сотрудники районных администраций.
Вел совещание вице-губернатор Московской
области, председатель областной комиссии
по обеспечению безопасности дорожного
движения Алексей Борисович Пантелеев.

Поговорить было о чем. Несмотря на при-
нимаемые меры, ситуация на дорогах стра-
ны не улучшается. За последние десять лет в
России в ДТП погибли более 312 тысяч че-
ловек и более двух миллионов получили раз-
личные травмы. На дорогах Подмосковья за
10 лет погибли около 26 тысяч человек и свы-
ше 107 тысяч были ранены. Основными фак-
торами, влияющими на аварийность, продол-
жают оставаться крайне низкий уровень дис-
циплины водителей, пренебрежение Прави-
лами дорожного движения, проблемы в орга-
низации дорожного движения, особенно на
федеральных трассах.

— В целом 2005 год Московская область
завершила успешно. Мы — самый динамич-
ный экономически развивающийся регион
Российской Федерации. По итогам проверки
МВД России подмосковная ГИБДД признана
в прошлом году лучшей в стране. Тем не ме-
нее, в нашем же регионе отмечена и наивыс-
шая смертность на дорогах. Необходимо ре-

шительно поменять эту печальную статистику
ДТП, следует вести четкую единую политику
организации безопасности дорожного дви-
жения на местах — во всех 299 новых муници-
пальных образованиях Московской области,
и чтобы все их главы тоже отвечали за это
направление… Службе ГИБДД необходимо
сконцентрировать все свои усилия в первую
очередь на предупреждении ДТП. У подмос-
ковной госинспекции безопасности дорожно-
го движения есть все необходимое для каче-
ственной работы. Губернатор Московской
области Борис Всеволодович Громов рассмат-
ривает эту службу как одну из самых приори-
тетных. Нашим «часовым дорог» завидуют
многие их коллеги из других регионов и Мос-
квы — лучшее обеспечение и оргтехникой, и
служебным транспортом… Но, конечно, глав-
ное решение проблемы аварийности и трав-
матизма на дорогах кроется в общей культу-
ре поведения. Необходимо развертывать
широкую пропагандистскую деятельность по
воспитанию в обществе этой самой культуры,
— сказал, предваряя выступление одного из
докладчиков, Алексей Пантелеев.

Говорили в ходе совещания и о торговле
вдоль трасс (акцентировали внимание на
повороте с Минского шоссе на Крекшино), и
о правилах размещения рекламы на доро-
гах, а также о новых дорожных знаках, раз-
метке, росте аварийности на пассажирском
автотранспорте (в связи с последним гото-
вится ряд нормативных актов об упорядоче-

нии транспортного обслуживания населения),
о состоянии эксплуатируемых автодорог
(прозвучало, что Минское шоссе признано не-
удовлетворительным) и строительстве новых.
Министр образования Правительства Мос-
ковской области Лидия Николаевна Антоно-
ва рассказала о совместной работе ее ми-
нистерства с подмосковной ГИБДД по пре-
дупреждению детского дорожного травма-
тизма, сообщила, что в наступившем году ряд
подмосковных районов получит для перевозки
детей специально обустроенные школьные
автобусы, а в планах правительства — при-
обрести машины-«кабинеты» наглядной аги-
тации по безопасности дорожного движения.

 — Все, что попало в зону критики, должно
быть исправлено!.. На 2006-2012 годы разра-
ботана единая Федеральная программа по
организации и безопасности дорожного дви-
жения. В отличие от предыдущей, она предус-
матривает ежегодное выделение на эти нуж-
ды денежных средств, причем не только фе-
деральных, но и субъектов Российской Феде-
рации, — завершил выступления Алексей Пан-
телеев. А закрывая совещание, сказал:

— От имени губернатора Московской об-
ласти Бориса Всеволодовича Громова обра-
щаюсь к вышестоящему руководству ГИБДД
с просьбой отсрочить применение админи-
стративных санкций в отношении водителей,
не переоборудовавших согласно поправкам
в Правила дорожного движения световые
сигналы своих автомашин.

Но на этом не разошлись — началась це-
ремония награждения признанных лучшими
в 2005 году сотрудников и подразделений
областной ГИБДД. Наших, одинцовских, увы,
не оказалось ни в одной «номинации». А при-
зы — любо дорого было смотреть: новые
иномарочки «Форды-Мондео». Представили
собравшимся на совещание и победитель-
ницу конкурса «Мисс ГИБДД-2005». В мас-
терстве владения оружием, умении управ-
лять автомашиной, знании Правил дорож-
ного движения и других нормативных доку-
ментов лучшей была признана лейтенант
милиции, инспектор по пропаганде Орехо-
во-Зуевского ОГИБДД Валентина Бочкова. Ей
подарили автомашину «Калина»…

Совещание еще раз поддтвердило извес-
тную истину — любую проблему, в том числе
тяжелую ситуацию с аварийностью на доро-
гах, можно решить, если каждый осознает
свою личную ответственность за нее.

Настя ЧИЧКОВА.
На снимках:
• Президиум совещания.
• «Переходим к приятному»… Алексей Пан-

телеев, Валентина Бочкова (в центре) и вице-
мисс конкурса из Рузы и Протвино.

Фото автора.

ПЕРЕСТАНОВКА СЛАГАЕМЫХ
Мобильный год и Новогодний итог

В СТОЛИЦЕ больше не найти
«дыр» в сетях сотовой связи веду-
щих операторов, а позиции, зани-
маемые ими на рынке сотовой свя-
зи, постепенно меняются: извест-
ные солидные компании прокалы-
ваются на надежности, а молодые
динамично развивающиеся - пере-
хватывают их клиентов.

Подводя итоги прошедшего года,
прежде всего хотелось бы отметить,
что ситуация на столичном рынке
услуг сотовой связи стала стабиль-
ной: ни масштабного передела
сфер влияния, ни крупномасштаб-
ных технических сбоев не случилось.
Положение можно охарактеризо-
вать как спокойное и очень пред-
сказуемое.

Главное, чего удалось достичь
операторам – клиент, наконец, на-
чал стабильно получать качествен-
ную связь. Об этом красноречиво
свидетельствует, например, недав-
но проведенная  «горячая линия»
по приему претензий к сотовым
операторам, в ходе которой так и
не удалось получить ни одного на-
рекания собственно на связь, то
есть на «потерю» телефоном сети в
каких-то закоулках первопрестоль-
ной (напомню, прежде, еще два года
назад, подобных сообщений было
множество). Оно и понятно: сейчас
мобильники прекрасно работают
даже под землей, причем, навер-
ное, на большинстве станции мет-
ро. Во всяком случае, трудно найти
станцию в центре, откуда не полу-
чилось бы позвонить с сотового. К
тому же, если судить по регулярно
публикуемым официальным отче-
там компаний мобильной связи,
новые базовые станции вводятся в
строй буквально сотнями.

Заметной тенденцией прошлого
года стала все большая популяри-
зация сравнительно новых участни-
ков рынка, таких, как московское
подразделение ЗАО «Скай Линк» с
перспективным цифровым стан-
дартом IMT-MC-450 (компания со-

здана на базе ОАО «Московская Со-
товая Связь» и ОАО «Персональные
коммуникации»). Причиной этого
успеха, главным образом, является
выгодное предложение для клиен-
тов, имеющих потребность в боль-
шом временном объеме разговоров.
Фактически предложение безли-
митных тарифов этой группы опе-
раторов в сочетании с широким
набором получаемых абонентом тех-
нических возможностей оказалось
своего рода прорывом. Впрочем,
интерес эти услуги представляют
для сравнительно небольшой груп-
пы потребителей, пользующихся
мобильной связью на порядок ин-
тенсивнее среднестатистического
москвича.

Главными игроками рынка услуг
сотовой связи в первопрестольной
по-прежнему остаются три его клю-
чевых участника – МТС (ОАО «Мо-
бильные ТелеСистемы»), “Билайн»
(ОАО «ВымпелКом») и «МегаФон»
(ЗАО «Соник Дуо»). Этот порядок пе-
речисления не следует считать сво-
еобразным рейтингом по популяр-
ности, так как при неоспоримом
лидерстве МТС на столичном рын-
ке вопрос о том, занимает ли Bee
Line второе место, весьма интерес-
ный.

С одной стороны, «МегаФон» не
может сравниться с «Билайн» по
числу абонентов – эти показатели
разнятся более чем в два раза.
Однако, любопытна качественная
составляющая. По состоянию на
начало октября (если точнее, то на
30 сентября – более поздних дан-
ных пока мне не встречалось) “Би-
лайн» объявил, что в Московской
лицензионной территории компа-
ния обладает базой в 8,87 милли-
онов абонентов.

Однако рост числа подключив-
шихся в сравнении с тем же пери-
одом прошлого года составил 33,6
процентов (по третьему кварталу
показатель составил всего 4,4 про-
центов). «МегаФон» же в прошлом

году развивался на удивление стре-
мительно: еще только в феврале он
объявил о долгожданных двух мил-
лионах абонентов в Московском
регионе, а к середине осени – 12
октября – уже о трех миллионах.
Здесь в проценты даже пересчи-
тывать не стоит – думаю, по ито-
гам года получится рост примерно
в два раза. И надо заметить, что
компания не только прирастает або-
нентами численно. Существенна ка-
чественная составляющая: по заяв-
лению генерального директора сети
«МегаФон-Москва», эти клиенты
«являются самыми активными
пользователями мобильной связи
– средний ежемесячный объем
разговоров составляет порядка 300
минут, что значительно выше пока-
зателей других GSM-сетей». Сло-
вом, ставить компанию на третью
позицию как-то не совсем логично.
Скорее следует говорить о том, что
динамично развивающийся «Мега-
Фон», наступая на пятки ветерану
столичного рынка сотовой связи,
фактически разделил с ним второе
место. На мой взгляд, вполне воз-
можно, что, если компания не рас-
теряет динамики в своем развитии,
со временем “Билайн» оттеснится
не только на роль аутсайдера борь-
бы за новых клиентов, но и рынка в
целом.

Вернемся к лидеру московского
рынка услуг сотовой связи – МТС.
В декабре ОАО «Мобильные Теле-
Системы» объявило о переходе в
столичном регионе в последнем
месяце осени символического ру-
бежа в 10 миллионов абонентов,
продемонстрировав по итогам но-
ября в отношении к аналогичному
периоду прошлого года рост свыше
трех миллионов или 43,3 процентов.

По моим грубым прикидкам, по
итогам года абонентская база при-
растет примерно на половину, что,
с учетом колоссальных размеров
этой самой базы и огромной кон-
куренции, является результатом ре-

кордным и даже несколько трудно-
объяснимым. Ведь все мы могли в
течение года видеть достаточно
агрессивные рекламные кампании
всех основных игроков рынка. Ви-
димо, успех связан уже не столько
с влиянием на потенциальных кли-
ентов тех или иных конкретных пред-
ложений, сколько обусловлен сло-
жившейся стабильной положитель-
ной репутацией компании.

Но это с одной стороны. С дру-
гой же - МТС является не просто
ярким примером развивающейся
компании, но и к тому же «Мобиль-
ные ТелеСистемы» стали лидером
по реализации передовых иннова-
ционных проектов. Последние два
года были объявлены менеджмен-
том годами новых технологий и дей-
ствительно увенчались последова-
тельным появлением к услугам мос-
квичей новых сервисов, таких, как
высокоскоростной беспроводный
доступ в интернет с помощью Wi-
Fi, «Мобильный банкинг», «Офис
Онлайн» и других.

Рост числа абонентов это, конеч-
но, хорошо, но потребителю, вооб-
ще говоря, это не так важно. Гене-
ральная проверка на вшивость у
нас, как и во всем мире, традици-
онно случается в новогодние праз-
дники или, если определить точ-
нее, в последние часы вечера 31
декабря и в первые – 1 января.
Объективную картину составить
трудно, но, например, если руко-
водствоваться результатами прове-
денного мною опроса, подавляю-
щее большинство абонентов мо-
бильной связи оказались приятно
удивлены тем, что сети не «рухну-
ли» совсем, как это пророчили не-
которые «провидцы». Скажем, при-
мерно в 0.20 я прозвонился с пер-
вой попытки. Правда, у меня был
МТС и звонил я на номер МТС – у
других, как выяснилось, пришлось
прозваниваться с 3-го или даже 10
раза. Рекорд поставила моя знако-
мая, которая добилась соединения
с 15-ой попытки.

Деловая газета «Ведомости»,
подводя итоги сотовой Новогодней
ночи на основе информации, со-
бранной представителями Обще-
ства потребителей сотовой связи,
констатировала такую картину: пе-
регрузки начались 1 января в 0.15
и продолжались до 1.00. В целом,
несмотря на рост активности або-

нентов – голосовая связь в МТС
оказалась востребованнее обычного
в 2,5 раза, а у “Билайна» – в 1,5
раза, коллапса не произошло. Един-
ственная, но достаточно серьезная
неприятность случилась у абонен-
тов Bee Line с SMS-письмами: «на-
чиная с 17 часов 31 декабря до 2.00
1 января часть абонентов не могла
отправить сообщения. Затем при-
ем и отправка сообщений вернулись
в штатный режим… Абоненты, оп-
рошенные «Ведомостями», жалова-
лись на проблемы с отправкой ко-
ротких сообщений аж до 4 января.
Пресс-секретарь «Вымпелкома»
(владелец торговой марки «Би-
лайн») подтвердила, что SMS-центр
оказался перегружен…». Издание
также напомнило, что «На прошлый
Новый год с сообщениями в «Би-
лайне» была та же ситуация…»,  а
также упомянуло то обстоятельство,
что МТС при той же нагрузке суме-
ло выполнить свои обязательства
перед клиентами. Однако все это
уже частные случаи.

На основе опыта 2005 года про-
гноз на этот, думается, можно дать
примерно такой: конкуренция на
столичном рынке будет продолжать
нарастать, что усилит наметивши-
еся тенденции по дальнейшей сда-
че позиций пока еще ключевого
игрока «Билайна» и, соответствен-
но, росту доли двух оставшихся.
МТС, по моим расчетам, продол-
жит быть лидером отрасли, подго-
няемая набирающим силу сопер-
ником в лице «МегаФона». В це-
лом на эту картину может дополни-
тельно повлиять лишь одно обсто-
ятельство: насколько востребован-
ными потребителем окажутся все-
возможные технические новшества
МТС, такие как, к примеру, набор
услуг, основанных на функции LBS
– определении точного местополо-
жения абонента. И это не может не
радовать: наш рынок сотовой свя-
зи окончательно преодолел период
своего становления и стал скучным
цивилизованным европейским.

Но это всеобщие вещи, весьма
далекие от жизни, быта конкретно-
го москвича.

Что можно посоветовать челове-
ку, который собирается впервые
приобрести мобильный телефон?
Подключись к МТС – не прогада-
ешь!

Константин ЛАСКИН.



15 стр.28 января 2006 годаРРННОВЫЕ
УБЕЖИ

ПРОИСШЕСТВИЯ

Подготовила  Настя  ЧИЧКОВА.

СИЛЬНЫЕ МОРОЗЫ —
ГОРЯЧАЯ ПОРА

МУЖЧИНУ «СОБРАЛИ»,
ЖЕНЩИНУ НЕТ

АНОМАЛИИ ПОГОДЫ
ВОРОВСТВО НЕ ОСТАНОВЯТ

Информация предоставлена УВД и ОГПН Одинцовского района.

С 16 ПО 22 ЯНВАРЯ на тер-
ритории района произошло
22 пожара. Общий матери-
альный ущерб, причиненный
огнем, составил более двух
с половиной миллионов руб-
лей. Один человек погиб и
двое получили сильные ожоги.

Ночью 19 января вспыхнуло
пламя в квартире № 13 пя-
тиэтажного дома в с. Шара-
пово. Полностью выгорела
одна из комнат. Там, где сто-
ял диван, были найдены по-
луобугленные останки 21-лет-
него уроженца Орловской об-
ласти Степана Б. Несколько
месяцев назад молодой че-
ловек приехал в наш район
в поисках работы. Устроил-
ся, снял в Шарапове квар-
тиру под номером 13. Неза-
долго до трагедии к нему
приехали его знакомые, тоже
в поисках работы. В ту зло-
получную ночь их в кварти-
ре не было — за день до
гибели, со словами «Я здесь
живу дольше вас, имею право
отдохнуть, а вы — пошли вка-
лывать» Степан отправил
земляков зарабатывать день-
ги… Есть все основания пред-
полагать, что пожар вспых-
нул из-за неосторожного об-
ращения с огнем при куре-
нии в нетрезвом состоянии.
И 17, и 18 января Степана
видели пьяным. Из электро-
приборов в сгоревшей ком-
нате была только люстра.

— Случаи, когда баналь-
ное пьянство становится при-

В ПРЕДЫДУЩЕМ суббот-
нем номере «Новых рубежей»,
в рубрике «Происшествия»
мы сообщили о страшной на-
ходке в пос. Немчиновка: «28
декабря… обнаружены рас-
члененные останки неизве-
стных мужчины (тазобедрен-
ная часть и ноги) и женщи-
ны (верхняя часть тела)…»

На прошлой неделе в рай-

оне Сколковского шоссе на
территории Москвы была
найдена верхняя часть тела
разрубленного мужчины. Кто,
где, когда и почему распра-
вился с этими двумя людь-
ми, правоохранительным
органам пока выяснить не
удалось. Личности погибших
также до сих пор не уста-
новлены.

НЕСМОТРЯ на ледяной хо-
лод, охота за чужим добром
не прекращается ни на ми-
нуту.

В Одинцове кто-то забрался
через кухонное окно в квар-
тиру дома № 2 «А» по буль-
вару Любы Новоселовой и
похитил теле-видеоаппаратуру,
золотые украшения, норковую
шубу, 40 тысяч рублей и 900
долларов. В с. Шарапово,
разбив окно, неизвестные зло-
умышленники проникли в
магазин и унесли вино-водоч-
ные изделия и сигареты. В
Одинцове, из универсама
«Перекресток» некий посети-
тель украл полуторалитровую
бутылку коньяка «Хеннеси».  А
из кассового аппарата в ма-
газине «Перекресток» в пос.
Горки-2 кто-то стащил 12 тысяч
рублей. С неохраняемой ав-
тостоянки у торгового цент-
ра «Ашан» угнали черный
«Фольксваген-Пассат» 1999
года выпуска. На той же сто-
янке кто-то разбил стекло

иномарки «Гранд-Чероки» и
украл из салона цифровой
фотоаппарат.

Опять же в Одинцове не-
установленные злоумышлен-
ники, взломав дверной за-
мок, вошли в квартиру дома
№ 105 по Можайскому шос-
се и забрали два ордена
Красной Звезды и другие
военные награды.

Из гаража в пос. Новый
городок украдены автомаши-
на «Иж-Комби» без государ-
ственных номеров, четыре
колеса, автомобильный на-
сос и комплект ключей. В
магазине «Гастроном» в пос.
Сосны 32-летняя местная
жительница похитила две
бутылки водки «Русский стан-
дарт. Платинум». Из квартиры
дома № 47 в пос. Гарь-По-
кровское украдены золотые
украшения, фотоаппарат, часы
и 10 тысяч рублей. А из но-
мера одного из пансионатов
(в районе с. Успенское) по-
хищены 100 тысяч рублей…

чиной пожара, нередки. Од-
нако в нынешней ситуации
с затянувшимися сибирскими
морозами причиной практи-
чески каждого второго по-
жара являются нарушения
правил пожарной безопас-
ности при эксплуатации элек-
трооборудования. Будьте
осторожны! Помните, что
электросети могут не выдер-
жать перегрузки. Также на-
поминаем администрациям
организаций, предприятий,
учреждений, объектов с мас-
совым пребыванием людей:
обратите внимание на состо-
яние путей эвакуации в ва-
ших зданиях, помещениях,
состояние средств пожарной
автоматики, средств опове-
щения людей о возгорании,
на наличие первичных
средств пожаротушения,
состояние электрооборудо-
вания и электропроводки.
Демонтируйте решетки на
окнах! — сказал «Новым ру-
бежам» инспектор отдела
госпожнадзора Сергей Вы-
соцкий и добавил:

— Говоришь, говоришь
людям о необходимости со-
блюдать пожарные требова-
ния, а многим это как об
стенку горох. На днях, напри-
мер, поехали с проверкой в
одно из детских учреждений
района, так нас там на три
буквы послали. Вот уже точно
— пока петух жареный, пе-
тух красный в одно место не
клюнет, не призадумаются.

«РАЗ В КРЕЩЕНСКИЙ ВЕЧЕРОК…»
19 ЯНВАРЯ в Кубинке

двое неизвестных преступни-
ков ограбили 44-летнего жи-
теля Пушкинского района
Московской области. Зло-
умышленники напали на ра-
ботающего менеджером од-
ной из фирм мужчину при
выходе из офиса кубинской

службы такси. Ударив по
голове, налетчики сняли с
жертвы куртку, жилетку и
скрылись. Интересно, знали
ли грабители заранее, что в
жилетке находится 308 тысяч
рублей или обнаружили
столь крупную сумму денег
уже после преступления?

Фирма «Эксперт-Авто»
независимая автотехническая

экспертиза

ПРОВОДИТ:
➣➣➣➣➣ переоформление легкового и

грузового автотранспорта;
➣ оценку транспортных средств и

недвижимости для нотариальных
целей;

➣ оценку рыночной стоимости
автомобилей при купле-продаже;

➣ оценку ущерба в результате ДТП;
➣ страхование автотранспорта.

г. Одинцово, п. Западный, ул. Полевая, д. 6
(ОГИБДД УВД Одинцовского р-на,
центральный подъезд, 3-й этаж).

Тел .  597-30-00 ,Тел .  597-30-00 ,Тел .  597-30-00 ,Тел .  597-30-00 ,Тел .  597-30-00 ,
тел ./факс  593-16-02тел ./факс  593-16-02тел ./факс  593-16-02тел ./факс  593-16-02тел ./факс  593-16-02

Тел.: 8 (901) 518-07-62,
8 (916) 244-26-92 (ежедневно)

г. Одинцово, ул. Союзная, 7
(территория завода ВЗОИ)
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ООО «Доброе имя»
РИТУАЛЬНЫЕ УСЛУГИ

морг  МСЧ-123
•  Большой выбор ритуальных
принадлежностей:
гробы, венки, кресты и пр.
•  Услуги морга: хранение,
бальзамирование, косме-
тическая обработка
•  Автокатафалк, перевозка
•  Кремация с оформлением
документов
•  Проведение гражданских
панихид в ритуальном зале.

г. Одинцово,
Красногорское ш., 15.

595-11-66 (  8-901-710-63-83
с 9 до 16 час.

Выходной день — воскресенье.

лицензия ФАЦ № 009571 ООО «АВЕРС-СБ»ООО «АВЕРС-СБ»ООО «АВЕРС-СБ»ООО «АВЕРС-СБ»ООО «АВЕРС-СБ»
СТАЛЬНЫЕ ДВЕРИ
ОТ ПРОСТЫХ ДО ЭЛИТНЫХ

••••• РАЗНООБРАЗНЫЕ ВИДЫ ОТДЕЛКИ
••••• ДЕРЕВЯННЫЕ МЕЖКОМНАТНЫЕ

ДВЕРИ, ОКНА
Тел.: 8-926-383-61-89, 8-916-716-14-94.

ПЕНСИОНЕРАМ — СКИДКИ
Гарантия 1 год. Послегарантийное обслуживание.

НАШИ ДВЕРИ — ВАША АБСОЛЮТНАЯ ЗАЩИТА.НАШИ ДВЕРИ — ВАША АБСОЛЮТНАЯ ЗАЩИТА.НАШИ ДВЕРИ — ВАША АБСОЛЮТНАЯ ЗАЩИТА.НАШИ ДВЕРИ — ВАША АБСОЛЮТНАЯ ЗАЩИТА.НАШИ ДВЕРИ — ВАША АБСОЛЮТНАЯ ЗАЩИТА.
Замер, доставка, установка — БЕСПЛАТНО.

ОТ  ЗАВОДА-ПРОИЗВОДИТЕЛЯ

СТАЛЬНЫЕ ДВЕРИ
ОТДЕЛКА: МДФ, ЛАМИНАТ, ВИНИЛИСКОЖА, ПОРОШКОВОЕ НАПЫЛЕНИЕ

•••••  РЕШЁТКИ •••••  ВОРОТА ГАРАЖНЫЕ, САДОВЫЕ
•••••  СТАВНИ •••••  ЗАБОРЫ

(  969-48-65 (  502-28-07 (  502-45-59

КОЗЕРОГАМ в начале недели желательно избегать новых контактов
и знакомств. Постарайтесь перенести все встречи на выход-
ные, в неформальной обстановке вам удастся повернуть ход
разговора в свою пользу. Благоприятный день - суббота.

ВОДОЛЕИ смогут наладить работу своих коллег и подчиненных та-
ким образом, что задуманное ими будет выполняться исклю-
чительно так, как они хотели. Выходные проведите дома. Бла-
гоприятные дни - понедельник и среда.

РЫБАМ следует определиться с самым главным, чем вы намерены за-
ниматься на этой неделе, иначе вы рискуете просто запутать-
ся, пытаясь выполнить все и сразу. Удачный день - четверг.

ОВНАМ следует тщательно следить за своим финансовым положе-
нием и не предпринимать спонтанных крупных трат. Будьте
как можно экономнее, поскольку предстоящие денежные зат-
руднения могут, к сожалению, оказаться затяжными. Благо-
приятный день - понедельник.

ТЕЛЬЦАМ пора поднять свою профессиональную планку. Если вам
представится возможность научиться чему-то новому, согла-
шайтесь. Благоприятный день - пятница.

БЛИЗНЕЦАМ не стоит растрачивать силы по пустякам. Вам сейчас
необходимо сконцентрировать все усилия на достижении
поставленных перед собой задач. Постарайтесь избегать ос-
трых конфликтных ситуаций. Благоприятный день - вторник.

РАКАМ необходимо быть предельно аккуратными с информацией и
не принимать поспешных решений. Постарайтесь сконцент-
рироваться на работе. Удачный день - пятница.

Для ЛЬВОВ на этой неделе произойдет неслыханное - найдутся те,
кто посмеет усомниться в вас и вашем авторитете. Как ни
странно, лучше проявить терпение и дипломатичность, кото-
рые помогут вам не только подтвердить вашу компетентность,
но и приобрести новых сторонников. Удачные дни - четверг
и воскресенье.

ДЕВАМ стоит более спокойно подходить к выполнению своих профес-
сиональных обязанностей, иначе вы рискуете получить нервное
перенапряжение. Относитесь ко всему происходящему с не-
большой долей юмора, и это поможет вам перешагнуть все
сложности и трудности. Благоприятный день - среда.

ВЕСАМ не стоит увлекаться построением стратегических планов,
лучше заняться решением насущных проблем. Наступающая
неделя будет полна переговоров и встреч. Не верьте слу-
хам, постарайтесь выяснить их источник. Финансовое поло-
жение устойчиво. Удачные дни - вторник и воскресенье.

СКОРПИОНАМ лучше  сдержанно строить отношения с новыми кол-
легами или недавно появившимися друзьями. Перед оконча-
тельным решением финансовых вопросов убедитесь, что от
вас не ускользнула ни одна существенная деталь. Благопри-
ятный день - пятница.

СТРЕЛЬЦАМ не стоит беспокоиться по поводу мелких неприятнос-
тей на работе, все впоследствии разрешится в вашу пользу.
Хотя конфликты на работе будут неизбежны, из любой си-
туации вы можете извлечь пользу для себя. Благоприятный
день - понедельник.

ГОРОСКОПГОРОСКОПГОРОСКОПГОРОСКОПГОРОСКОП С 30 ЯНВС 30 ЯНВС 30 ЯНВС 30 ЯНВС 30 ЯНВАРЯ ПО 5 ФЕВРАРЯ ПО 5 ФЕВРАРЯ ПО 5 ФЕВРАРЯ ПО 5 ФЕВРАРЯ ПО 5 ФЕВРАЛЯАЛЯАЛЯАЛЯАЛЯ

2 февраля, четверг. День разгрома не-
мецко-фашистских войск под Сталингра-
дом (1943 г.), один из официально утвер-
жденных дней воинской славы России. А
в этом году в этот день в Волгограде на
аллее Героев Мамаева кургана будут пре-
даны земле останки Героя Советского
Союза, знаменитого снайпера Василия
Зайцева, застрелившего за время Вели-
кой Отечественной войны 306 гитлеровцев.
Василий Григорьевич скончался 15 лет
назад, его останки покоятся на воинском
кладбище Киева, хотя есть воля умерше-
го – похоронить на Мамаевом кургане.
Благодарные соотечественники (Зайцев –
почетный гражданин города-героя Волго-
града) намерены выполнить этот наказ,
церемония пройдет со всеми полагающи-
мися воинскими почестями. Этот удиви-
тельный человек стал прообразом героя
американского фильма «Враг у ворот».

Фильм, правда, неважнецкий – все вете-
раны войны записали его в категорию «раз-
весистой клюквы», причем по делу, но сам
факт примечательный, не часто Голливуд
касается темы героизма русских людей.

Раз уж пошла речь о голливудском кино,
не можем не упомянуть еще одну интерес-
ную дату. Есть такой фильм «День сурка»
вот его действительно стоит посмотреть.
Сюжет связан с реальным праздником,
отмечаемым американцами как раз 2 фев-
раля в местечке Панксутони в горах шта-
та Пенсильвания. В этот день из норы
выпускается сурок по имени Фил, который,
согласно легенде, должен предсказать
сроки наступления весны. Если день бу-
дет солнечным и сурок, увидев собствен-
ную тень, скроется в нору, то, по приме-
там, впереди еще 6 недель зимы.

На праздник по случаю торжественного
выхода из норы Синоптика из Синоптиков
собирается по 20 тысяч туристов…

Интересно, как там пережили жуткие
морозы наши отечественные сурки?

ЗНАЗНАЗНАЗНАЗНАЧИМО И ИНТЕРЕСНО —ЧИМО И ИНТЕРЕСНО —ЧИМО И ИНТЕРЕСНО —ЧИМО И ИНТЕРЕСНО —ЧИМО И ИНТЕРЕСНО —
НА СЛЕДУЮЩЕЙ НЕДЕЛЕНА СЛЕДУЮЩЕЙ НЕДЕЛЕНА СЛЕДУЮЩЕЙ НЕДЕЛЕНА СЛЕДУЮЩЕЙ НЕДЕЛЕНА СЛЕДУЮЩЕЙ НЕДЕЛЕ
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СКАНВОРДСКАНВОРДСКАНВОРДСКАНВОРДСКАНВОРД

Рис. Вл. КОРОЛЁВА

ПРОВЕРЬ СЕБЯПРОВЕРЬ СЕБЯПРОВЕРЬ СЕБЯПРОВЕРЬ СЕБЯПРОВЕРЬ СЕБЯ
Ответы на кроссворд «Гигант» в новогоднем номере

(публикуются по просьбе читателей):
По горизонтали: 1.Терка. 5.Копна. 9.Комар. 13.Зебра. 17.Сабза. 20.Ко-

пье. 21.Лепсе. 22.Ветла. 23.Зурна. 24.Разор. 25.Шмель. 26.Нерпа.
27.Пинта. 28.Пират. 29.Итиль. 30.Мурад. 31.Норма. 32.Рядно. 33.Со-
кол. 36.Юкола. 39.Озимь. 42.Скарт. 45.Гонор. 48.Тиран. 49.Проба.
50.Улисс. 51.Гроза. 52.Ареал. 53.Палас. 57.Порох. 61.Терем. 65.Беляк.
69.Откат. 72.Капри. 73.Олово. 74.Осака. 75.Валет. 76.Рондо. 77.Кобол.
78.Пенал. 79.Тавро. 80.Кагор. 81.Палка. 82.Оброк. 83.Обида. 84.Тарту.
85.Омаха. 88.Потоп. 91.Астат. 94.Тонна. 97.Псина. 100.Алгол. 101.Страх.
102.Унита. 103.Пьеро. 104.Труба. 105.Охота. 109.Отказ. 113.Старт.
117.Басня. 121.Челка. 124.Гувер. 125.Амаду. 126.Ручка. 127.Горде.
128.Тщета. 129.Голос. 130.Дрема. 131.Ровно. 132.Хоста. 133.Вятка.
134.Омела. 135.Вираж. 136.Добро. 137.Варна. 140.Намол. 143.Клюка.
146.Астра. 149.Взвод. 152.Атолл. 153.Смена. 154.Шпора. 155.Дробь.
156.Брюки. 157.Краги. 161.Скоба. 165.Харон. 169.Сонет. 173.Сопло.
176.Фурье. 177.Ребро. 178.Исток. 179.Алтын. 180.Рулет. 181.Намиб.
182.Лепет. 183.Лопух. 184.Отряд. 185.Ерема. 186.Авизо. 187.Какао.
188.Треух. 189.Катер. 192.Жилет. 195.Донка. 198.Норка. 201.Авгур.
204.Банда. 205.Пифей. 206.Черта. 207.Копра. 208.Стопа. 209.Осока.
213.Палаш. 217.Марля. 221.Отвал. 225.Кроха. 228.Рубаи. 229.Корни.
230.Столб. 231.Ирина. 232.Муром. 233.Ларго. 234.Ницше. 235.Рында.
236.Берег. 237.Илико. 238.Дахау. 239.Нанду. 240.Наяда. 241.Нагоя.
242.Такса. 243.Связь. 244.Чалма. 245.Кукан.

По вертикали: 1.Торос. 2.Резак. 3.Акрил. 4.Сплит. 5.Кешью. 6.Пле-
чо. 7.Альма. 8.Спирт. 9.Кендо. 10.Марли. 11.Рвань. 12.Шторм. 13.За-
пас. 14.Банка. 15.Азарт. 16.Среда. 17.Сапог. 18.Буран. 19.Артур. 34.Оси-
на. 35.Осада. 37.Карно. 38.Лобио. 40.Зелье. 41.Масне. 43.Корье. 44.Резня.
46.Обрат. 47.Отара. 53.Порто. 54.Лента. 55.Скопа. 56.Шпиль. 57.Пи-
кап. 58.Робот. 59.Холоп. 60.Кобра. 61.Топка. 62.Ранет. 63.Молот.
64.Оазис. 65.Батат. 66.Ливан. 67.Квота. 68.Флора. 69.Откуп. 70.Кегли.
71.Торба. 86.Молох. 87.Хвост. 89.Октет. 90.Опала. 92.Сенат. 93.Автор.
95.Ольга. 96.Нерон. 98.Сырье. 99.Нубук. 105.Остов. 106.Осетр. 107.Ага-
ва. 108.Свита. 109.Орган. 110.Калым. 111.Засол. 112.Ларец. 113.Судак.
114.Авеню. 115.Трава. 116.Очерк. 117.Баржа. 118.Совет. 119.Ягода.
120.Треба. 121.Чехов. 122.Лосев. 123.Ананд. 138.Актер. 139.Налог.
141.Армяк. 142. Озноб. 144. Лепка. 145. Карго. 147. Сорго. 148. Раб-
ле. 150.Зерно. 151.Оскал. 157.Курок. 158.Атлет. 159.Ифтер. 160.Орден.
161.Сенаж. 162.Осмол. 163.Арбат. 164.Облик. 165.Холод. 166.Репин.
167.Нитка. 168.Атака. 169.Склон. 170.Напор. 171.Тахта. 172.Ответ.
173.Сноха. 174.Пирог. 175.Ордер. 190.Аракс. 191.Ездок. 193.Ижица.
194.Елена. 196.Опера. 197.Котел. 199.Офорт. 200.Кирха. 202.Ветер.
203.Успех. 209.Обман. 210.Овраг. 211.Армия. 212.Абрис. 213.Пилот.
214.Ларек. 215.Шкода. 216.Фрахт. 217.Минус. 218.Рация. 219.Ясень.
220.Волна. 221.Обруч. 222.Винил. 223.Лиана. 224.Синяк. 225.Кабак.
226 Отрок. 227.Аргун.

28 ЯНВАРЯ, СУББОТА.
Ночью температура
воздуха минус 4-6
градусов, днем минус
8-10. Ветер северный,
три-шесть метров в
секунду.
Атмосферное давле-
ние 739 мм рт. ст.

29 ЯНВАРЯ, ВОСКРЕСЕНЬЕ.
Ночью температура
минус 15-17 градусов,
днем минус 14-16.
Ветер переменный,
два-пять метров в се-
кунду.
Атмосферное давле-
ние 737 мм рт. ст.

Всю неделю дневная тем-
пература будет близка к
отметке минус 20 граду-
сов. Ночная может дости-
гать минус 26.

ГОВОРЯТ, в морозы надо
есть жирную пищу – она гре-
ет изнутри. Ну, а раз уж речь
пошла об этом, то что может
быть жирнее и вкуснее вели-
колепно приготовленного сала?
Виталий Прохоренков этой
теме в кулинарном форуме по-
святил целый трактат, где под-
робно разбирает все тонкости
различных способов засола
этого ценнейшего гастрономи-
ческого продукта. Но об этом
как-нибудь в другой раз, а
пока – несколько рецептов, по-
зволяющих и без того доста-
точно вкусный продукт сделать
ещё более вкусным! Слово Ви-
талию:

 Печеная картошка с са-
лом. Берешь картошку, разре-
заешь ее пополам, но не до
конца. В образовавшуюся щель
засовываешь тонкий ломтик

чатся продукты. Верхний слой
— лук. Всё залить уксусом,
дать немного постоять, чтобы
промариновался лук. Очень
вкусно с картошкой в "мунди-
ре" как дома, так и на приро-
де. Сало лучше брать без про-
слойки, потому что в уксусе
мясо станет жестким.

Сало – spread. Сало с чес-
ноком и петрушкой провернуть
на мясорубке и хорошо пере-
мешать. Намазывать на хлеб
или мягкий бублик. Я покупаю
сало типа копчёного, получает-
ся ещё вкусней. Или… Жаришь
много шкварок (сало должно
быть без шкурки), потом их
пропускаешь через мясорубку
или прокручиваешь в комбай-
не с добавлением соли, перца
и нескольких зубчиков чеснока
(все по вкусу). Чеснок при же-
лании можно заменить жаре-
ным луком. Эту пасту, да на
черный хлебушек — за уши не
оттянешь даже тех, кто насчет
сала "ни-ни!"

ПОЭМА О САЛЕ

МЫ ПРОДОЛЖАЕМ представле-
ние новых рубрик  субботней
страницы. На этот раз речь пой-
дет о специальном разделе для
фотографов. За 85 лет своей ра-
боты газета «Новые рубежи»
организовала немало конкурсов
фотографии для своих читателей.
Настала очередь для очередного.
На этот раз мы хотели бы при-
влечь к участию как можно более
широкие народные массы фото-
любителей. А потому не ограни-
чиваем участников какой-либо оп-
ределенной темой. Присылать в
редакцию (или передавать для
нас в тех пунктах обработки фо-
томатериалов, которые пожелают
подключиться к нашей акции, о
чем мы будем сообщать допол-
нительно) можно ЛЮБОЙ фото-
снимок. Требование только одно
– с вашей точки зрения или с
точки зрения ваших знакомых

этот кадр должен быть
действительно выдающим-
ся. Удивительная ситуа-
ция, забавный кадр, по-
настоящему красивый сни-
мок – мы принимаем все
работы, главное, чтобы
они действительно привлекали
внимание, заставляя воскликнуть
«Ух ты!».

И для этого вовсе не нужно
быть продвинутым фотолюбите-
лем или профессионалом – по-
рой невероятно удачные кадры
получаются даже у обладателей
простенькой пластмассовой
«мыльницы». Может быть, слу-
чайно, может быть, потому что
того, кто держит её в руках, Бог
не обделил талантом.

И ещё. Помимо удачных сним-
ков и своих контактных данных
(имя, фамилия, адрес, телефон)
мы просим предоставлять фото-

снимки вашей семьи, если, конеч-
но, не жалко. Зачем? Поделимся
нашей идеей – мы хотим к юби-
лейным торжествам (85 «Новым
рубежам» будет в мае) сделать
гигантский фотоколлаж из портре-
тов наших читателей. Надеемся на
вашу помощь в этом проекте.

Снимок, который мы решили
опубликовать для начала новой
рубрики, носит замечательное на-
звание: «Олимпийские чемпионы
2026 года Алексей Н. 2,4 года и
Максим М. 2,2 года готовятся в
школу хоккея города Одинцово».

Александр ЛЫЧАГИН.
Фото автора.

РУБРИКА ЗА РУБРИКОЙ

Завтра. 29 января в каминном
зале Дворца усадьбы Вязёмы
Государственного историко-лите-
ратурного музея-заповедника
А.С. Пушкина в 15 часов состо-
ится концерт «Фортепианная му-
зыка прошлых столетий». Испол-
нитель – Игорь Ганиев, в про-
грамме произведения Бетховена,
Вебера, Вагнера, Листа, Шопена.
Проезд – до станции Голицыно,
далее автобусами 38, 39 или
маршрутным такси до остановки
«Институт». Рекомендуем уточнить
наличие билетов в кассе по те-
лефону 598-24-04

Купите билеты заранее!
«Афиша» рекомендует приобре-
сти билеты на нашумевшее шоу
под названием «Мне 41… А кто
даст?», которое состоится в
Одинцовском Доме офицеров 11
февраля в 18 часов при учас-
тии инструментальной группы и
шоу-балета. Причина нашего

предупреждения – особая любовь
публики к Лолите Милявской, а
также то, что практически все кон-
церты подобного рода, организо-
ванные ГДО, проходят с аншла-
гом. Кстати, зрителей ждет при-
ятный сюрприз — в зале Дома
офицеров поменяли кресла, смот-
реть любой концерт теперь на-
много удобнее и приятнее.
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АААААФИШАФИШАФИШАФИШАФИША

ЧТО И ГДЕ
ПОСМОТРЕТЬ

ПОГОДАПОГОДАПОГОДАПОГОДАПОГОДА
НА ВЫХОДНЫЕНА ВЫХОДНЫЕНА ВЫХОДНЫЕНА ВЫХОДНЫЕНА ВЫХОДНЫЕ
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сала — и в духовку, печешь
обычным способом. Особенно
вкусно, если сало с проростью,
т.е. с прожилками мяса, но и
просто с салом очень вкусно.
Картоха пропитывается жиром,
а сало получается нежным, мяг-
ким.

 Сало закусочное. Взять
солёное нежесткое сало, очис-
тить от соли и нарезать плос-
кими тонкими ломтиками. За-
тем сложить в стеклянную банку
слоями, сало посыпать чёрным
перцем (слегка), сверху слой
лука, порезанного соломкой, и
так повторять слои пока закон-

КИНОАФИША «ЮНОСТИ»

Телефон автоматической справочной — 783-34-44.

С 26 января по 1 февраля
«ТУМАН». Сеансы — 9.00, 13.00, 19.30, 23.30.
«ОПТОМ ДЕШЕВЛЕ-2». Сеансы — 11.00, 15.00, 21.30.
«ДНЕВНОЙ ДОЗОР». Сеанс — 17.00.
«МОРПЕХИ» Сеансы — 10.00, 14.30, 19.00, 23.30.
«ЛЕДЯНОЙ УРОЖАЙ». Сеансы — 12.30, 17.00, 21.30.




